
1 企画・全委員会について（日時・開催回数）

2　あいさつ運動について

3　広報「やわた」発行について

4　下校見守り隊による下校指導について

5　運動会への参加について

6　ボニターさんによる下校指導(交通校外生活委員のみ参加）

平成26年度　八幡小ＰＴＡ年間反省　　　※重複意見も掲載　　※アンケート集計結果は別紙円グラフ参照

○時間は子供が学校にいる時間がよいと思う。
○月曜日や祝日を含んだ修の委員会は仕事を休みづらかったです。
○セミナーなどがある週に全委員会がある月があったので全委員会をずらせると良い。
○特にありませんが、一度決まった日程はなるべく変更がないほうがお仕事でシフトを組まれる方にはよいと思
います。
○数回しか出席できなかったですが、回数等は妥当だと思います。
○以前より回数が減ったときいていたのでこのくらいで良いと思う。
○回数がもう少し少なくても良いと思います。

○年々あいさつ運動に参加している人が減ってきているように思う。仕事をしている人が多いので仕方がないの
でしょう　　か。
○朝、多忙でなかなか参加できません。
○児童の様子が見られてよかった。
○クラス数が少ない分、回数が多く感じられるのでもう少し、少なくてもいい。
○このまま続くといい。
○人数がすくないので月１回、月初めの月曜日とかでもよいのでは。
○自分自身が朝、立つことができなかったので申し訳ないです。（多数）積極的に参加していただいた方に感
謝です。
○参加人数が少なめですが、朝の登校の様子がわかりいいことだと思う。（多数）

○今年からの「やわた」も見やすくてよいと思います。
○先生紹介があると助かるなと思いました。
○外部に印刷依頼され、コスト等を減らせてよかったとおもいます。
○とてもよかったと思います。広報の皆様は大変でした。発行回数を減らしても不都合はないと思います。
○写真も盛りだくさんで見やすい記事だと思います。
○毎回、立派なものを作っていただいて感謝の気持ちでいっぱいです。
○他委員と比べて広報の仕事量が多いと感じました。もう少し、他委員と分担できるといいと思います。

○　子ども達の安全を見守ってくださっているのでとても安心できます。　　（複数）
○　寒い日も暑い日も大雨が降っている日も大雪の日も、毎日登下校指導いただき感謝でいっぱいです。（複
数）
○　子供たちのためにありがとうございます。とても感謝しております。（複数）
○　八幡は恵まれているなあと思います。いつもありがとうございます。
○　いつもありがとうございます。最近はいろいろな事件がおきています。見守り隊の方が下校時に見守りしてく
ださるのは　安心です。子ども達も見守り隊の方を親しみのある呼び方で呼んでいるのを聞くと絆も生まれてい
るように感じます。下校以外でも顔を見たらいつでも声をかけてやってくださいね。
○　いつも子ども達のために本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。(複数)
○　見守り隊の皆様のおかげで安心して子どもたちが登下校できるので本当にありがたく思います。

○ＰＴＡ参加競技がない学校もあると聞きました。その中である学校なので続けてほしいです。男女ともに参加
できる簡単な競技がいいです。靴飛ばし大会とか。
○種目については委員の意見だけでなく、他の保護者の案も聞いてみるといいかもしれません。
○得点につながらないならなくしても良いような、頑張りがいがないというか・・・。
○あったほうが盛り上がると思います。

○見守り隊の方々だけではなく、下校指導ができたのはよいことだと思います。
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7　ＰＴＡの動員について

8　ふれあい教育セミナーについて

9　ＰＴＡ活動について

10 学校の教育活動全般について

次年度に向けて
１ 企画・全委員会（日時・開催回数）

２　あいさつ運動について

３　広報「やわた」発行について

４　下校見守り隊による下校指導について

５　運動会への参加について

７　ＰＴＡの動員について

８　ふれあい教育セミナーについて

９　ＰＴＡ活動について

○研修会が午後からの場合、子ども達が帰ってくる時間に家に帰れるか不安があった。午前中にあるといいと
思います。（複数）
○なかなか聞く機会がなかったのでとても勉強になりました。
○年に１回程度なので負担は少ないし、役立つ話しが聞けてよかった。
○講演を聞きにいく機会が今までになかなかなかったので、とてもいい経験と勉強になりました。
○教育の専門家のお話が聞くことができ、貴重な経験でした。
○開催時間が午後からでした。（決めるときは時間は知らない）子供が下校してしまうので困りました。低学年で
留守番させる事ができない親には時間（開催）を前もって知らせていただくのも大事だと思いました。
○通常ではお会いできない人の話を聞くことができ良い経験ができた。

○１１月の６年生対象の人権教室がよかったです。来年の６年生も聞いてほしいです。
○社会見学は交通手段、例えばバスがでるとか車の乗り合いで誰が車を出してくれるかのかはっきり教えてい
ただくと参加しやすいです。
○普段運動しないのでこの機会に楽しむことができましたが子供の参加が少ないので残念でした。
○Ｔボール・サッカー・卓球教室は参加者が少ないみたいなので考えたほうがいいかと。
○料理教室、物作り教室。

○参加することにより学校が何をしているかわかりよかったです。
○別の学年のお母さんたちと知り合えてよかったです。楽しかったです。
○よくわからないまま、皆様に教えていただきながら何とか１年無事終わることができそうで感謝の気持ちで一
杯です。
○皆さん忙しい中協力し合ってやってこれたのでよかったと思います。
○学校での子ども達の様子が今までよりもよくわかり、自分自身のためにもよかったと思います。
○先生方がＰＴＡ役員の方にとても気を使っていただいているのを感じています。ありがとうございました。
○１年間ありがとうございました。

○ホームページは細かく内容がＵＰされていて学校の様子がよくわかります。いつもありがとうございます。
○今後ともよろしくお願いします。

○次年度も開催日数は６回で考えている。
○全委員会は今年度１学期３回、２学期１回、３学期２回となっている。
　４月：第１回(組織作り）
　５月：第２回(年間活動計画・夏休み）
　９月：第３回(運動会）
 10月：第４回（研修会動員・役員選出委員会発足）
  １月：第５回(役員選出)
  ３月：第６回(年間反省）
　※開催時間は　平日夜・土日開催とも難しい(ご家族に影響がでる)、午後開催は会議と重なるため無理。

○活動内容の広報（大変さより、楽しさやＰＴＡ活動の意義をピーアール：ＰＴＡ新聞やHP、地域への回覧で）
○次年度の予定を、今年度中に可能なものについて知らせる方向で検討する。

○運動の継続(年3回＋学年1回 を柱に)
○運動周知(HP、通信など）

○印刷・製本の業者委託による経費削減と広報委員の負担の軽減を継続。
○地域への配付は、地域の方からご協力・ご支援をいただいているため継続

○継続して見守っていただけるように働きかけていく。
○感謝の気持ちを伝えていく。
○保護者の見守り活動の継続(朝の挨拶運動や夏休みプール開放時の見守り活動　など）

○保護者の競技への参加は２６年度の方針を継承していく。

○無理が生じないように動員を依頼するが、講演については「参加して良かった」「勉強になった」という声が大き
   いことをピーアールしていく。

○内容についても検討をする。土曜日開催で親子が参加できるもの、平日開催で子どもと親が一緒に学べる内
容のもの、保護者の親睦や教養を高める内容のものを考えていく。
○保護者が子育ての悩みを相談できるようなセミナーを設けたい。
○金銭教育やスマートフォンの使用などに関わるセミナーなども検討したい。
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